

hari ini

Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Peduli dan Mengawasi Kegiatan Anak di Kp. Pangkalan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Jul 20, 2023 - 09:17



Polres Sukabumi Menggelar Kegiatan Safari Subuh di Mesjid Al-Falah

SUKABUMI - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat door to door system (DDS) di Kp. Pangkalan, RT. 03/01, Ds. Mekarjaya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam kunjungannya, Aipda Udin memberikan himbauan kepada warga untuk lebih peduli dan mengawasi kegiatan anak-anak agar tidak terjerumus kepada hal negatif. Kamis (20/07/23).

Kegiatan door to door system (DDS) ini merupakan salah satu upaya dari Bhabinkamtibmas untuk lebih dekat dengan masyarakat, terutama dalam memahami situasi dan kondisi di lingkungan setempat. Dengan mendatangi rumah-rumah warga secara langsung, Bhabinkamtibmas dapat memberikan pesan-pesan penting dan membangun komunikasi yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam kunjungannya ke Kp. Pangkalan, Aipda Udin berbincang dengan warga setempat tentang berbagai hal terkait kamtibmas dan keamanan lingkungan. Beliau juga menyampaikan himbauan khusus kepada para orangtua dan wali untuk lebih memperhatikan dan mengawasi kegiatan anak-anak mereka.

"Himbauan ini penting agar para orangtua dan wali dapat lebih peduli terhadap kegiatan anak-anak di lingkungan ini. Dengan mengawasi dan memberikan arahan yang tepat, kita dapat mencegah anak-anak terjerumus ke dalam hal-hal yang negatif dan membahayakan," ujar Aipda Udin.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh anggota masyarakat. Salah satunya adalah dengan aktif dalam kegiatan ronda malam dan sistem keamanan lingkungan (siskamling), yang telah terbukti efektif dalam mencegah tindak kriminalitas.

"Kami mengajak seluruh warga untuk aktif dalam kegiatan siskamling dan ronda malam. Dengan saling bergotong royong menjaga keamanan lingkungan, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi kita semua," tambah Aipda Udin.

Kunjungan Aipda Udin dalam kegiatan door to door system (DDS) ini diharapkan dapat memberikan pemahaman dan kesadaran yang lebih baik kepada warga Kp. Pangkalan tentang pentingnya peran serta aktif dalam menjaga kamtibmas dan melindungi anak-anak dari pengaruh negatif di lingkungan sekitar.